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公安委員会定例会議の開催状況 

 

第１　日時　　令和６年４月24日（水）午後１時30分から午後２時45分までの間 

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・小田切委員      

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長 

　　　　　　　情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

第３　議事の概要 

［審議事項］ 

　１　令和６年度留置施設等実地監査の実施計画について 

　　　警務部から、令和６年度留置施設等実地監査の実施計画について説明があった。委

員から、「計画自体は良いと思うが、監査は今後とも様々な状況の変化に応じて実施

内容を工夫しながら実施してもらいたい。」旨の発言があった。 

　　　審議の結果、原案のとおり決定した。 

　　　 

　２　警察職員の援助要求について 

　　　警備部から、警察職員の援助要求について説明があり、審議の結果、原案のとおり

決定した。 

 

［報告事項］ 

　１　令和５年度高知県監査委員による定期監査の受監結果について 

　　　警務部から、令和５年度高知県監査委員による定期監査の受監結果について報告が

あった。 

　　　委員から、「引き続き、指摘事項が無いように進めていただきたい。」旨の発言があ

った。また、別の委員から「（指摘事項が）無かったからといって、今後起こらない

とも限らない。しっかりと内部でもチェックを行っていただきたい。」旨の発言があ

った。 
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　２　春の全国交通安全運動の実施結果について（令和６年４月６日～15日） 

　　　交通部から、春の全国交通安全運動の実施結果について報告があった。 

　　　委員から、「この時期、特に子供の交通事故に関してはご家庭でも注意していただ

いていると思うが、今後慣れてきた頃に飛び出し等が発生することも考えられるため、

引き続き注意が必要である。」旨の発言があった。 

 

　３　ゴールデンウィーク期間中の交通渋滞対策について 

　　　交通部から、ゴールデンウィーク期間中の交通渋滞対策について報告があった。 

　　　委員から、「観光で来られた方々に、スムーズに事故なく喜んで帰っていただける

ように、よろしくお願いする。」旨の発言があった。 

 

　４　豊後水道を震源とする地震に対する警察措置について 

　　　警備部から、豊後水道を震源とする地震に対する警察措置について報告があった。 

　　　委員から、「今回の地震への対応の反省点・課題等を集約し、可能であれば公表す

るなど、県民の皆さんに安心感を持っていただけるような広報もあって良いのではな

いか。」旨の発言があった。また、別の委員から「一県民としてもどう対応していく

のかを考えていきたい。」旨の発言があった。 

 

第４　決裁事項 

　１　控訴状等の受理について 

　　　警務部から、控訴状等の受理について説明があり、受理した。 

 

　２　上申書の提出について 

　　　警務部から、上記１に関係する上申書の提出について説明があり、原案のとおり決

　　定した。 

 

　３　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和６年４月17日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

 について報告があり、原案のとおり了承した。


